Guerre mésologique

M. Jay a déclaré que le Canada était disposé à recommander aux gouvernements la signature d'un projet de convention, négocié à la CCD, visant à interdire l'utilisation, à des fins militaires ou à toutes autres fins hostiles, de techniques de modification de l'environnement. Le Canada n'a pas considéré le project de convention comme un document sans failles, et, étant donné les autres priorités et les besoins plus pressants au chapitre de la réglementation des armements, ne l'a pas regardé comme un jalon majeur. Le Canada a toutefois exprimé son espoir qu'elle contrera les projets, quels qu'ils soient, que certains pays peuvent nourrir ou envisager relativement à l'utilisation, à des fins hostiles, de techniques de modification de l'environnement.

Session extraordinaire des Nations Unies sur le désarmement

M. Jay a affirmé que "le Canada est prêt à appuyer" la convocation d'une session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies sur le désarmement et à y participer activement et dans un esprit positif. Cette session "ne doit pas être un dialogue de sourds". Son objectif doit être "de revaloriser la recherche de la paix et de la sécurité".

Tribunes sur le désarmement

Le diplomate canadien a déclaré que les Nations Unies restent la principale enceinte où l'on peut braquer l'attention de la planète et où les Etats peuvent échanger leurs vues sur des questions de désarmement et de réglementation des armements. Il a ajouté que la Conférence de Comité du désarmement (CCD) à Genève "continue d'être le lieu le plus approprié à la négociation d'accords sur la réglementation des armements destinés à s'appliquer dans le monde entier".